

TOP: Ö5

Informationen und Anfragen

Auswertung Altstadtfest, 800 Jahre Benzingerode, Sportfest der Finanzbeamten

- Auswertung 800 Jahre Benzingerode

Frau Gorr sprach den Benzingerödem für ihr Engagement und die Durchführung der 800-Jahrfeier in Benzingerode ein großes Lob aus. Sie kritisierte jedoch die geringe Zahl der Stadträte bei der Jubiläumsveranstaltung „20 Jahre Eingemeindung Silstedt, Benzingerode und Minsleben“.

Frau Lisowski schätzte noch einmal kurz aus Sicht der Verwaltung die 800-Jahrfeier ein. Die 800-Jahrfeier war ein großer Erfolg und dem Anlass angemessen. Alle Veranstaltungen waren sehr gut besucht. Besondere Höhepunkte waren die Lasershow und der Festumzug. Möglich wurde dieser Erfolg durch das große Engagement der Benzingeröder, die die Feier vorbereitet haben.

- Auswertung Altstadtfest

Für diesen Tagesordnungspunkt erhielt Herr Wiecker das Wort. Er berichtete, dass Herr Hoberg vom Vereinsvorsitz zurückgetreten war und er dadurch die Vorbereitung und Durchführung des Altstadtfestes allein übernehmen musste. Er schätzte ein, dass der Samstag gut besucht war, denn das Kuba-Thema sprach die Bevölkerung an. Im nächsten Jahr wird das Thema Brasilien sein.

Der Altstadtfestverein wird demnächst einen neuen Vorsitzenden wählen, der diesmal kein Gastronom sein wird, sondern ein Händler. Man möchte die Einzelhändler in der Stadt mehr mit in das Fest einbeziehen, um die sogenannten „fliegenden Händler“ einzudämmen. Ein großes Problem für den Verein sind die GEMA-Gebühren, da die GEMA zukünftig die gesamte Veranstaltungsfläche berechnen wird.

- Auswertung Deutschlandturnier der Finanzämter

Die Zusammenarbeit mit dem Organisationsteam des Deutschlandturniers war unkompliziert und ausgesprochen gut. Die Finanzbeamten bedankten sich ausdrücklich bei der Stadt Wernigerode für die Nutzung der Sportstätten und den guten Verlauf der Wettbewerbe. Ein Dank geht auch an die hiesigen Sportvereine, die das Deutschlandturnier mit ihren Mitgliedern unterstützt haben.

Maßgeblichen Anteil an dieser guten Präsentation der Stadt hat Herr Neuhäuser, der selbständig und sehr engagiert dieses Turnier von Seiten der Stadtverwaltung vorbereitet hat.

- Herr Heinrich informierte, dass der Fördermittelbescheid für den Ersatzneubau der Turnhalle „Unter den Zindeln“ eingetroffen ist.

- Am 26. September 2013, 19:00 Uhr wird im Schloss die Ausstellung „Reiz des Fremden“ – Fächer aus der Sammlung von Ulrich Hoffmann eröffnet.

- Ab 17:50 Uhr nahm Herr Schulze am Kulturausschuss teil.

- Herr Schatz berichtete von der Stadt Andernach, die um den Vandalismus in Grünanlagen einzudämmen, statt Blühpflanzen Nutzpflanzen in den öffentlichen Anlagen anbaut. Auch für Wernigerode sieht er darin eine Möglichkeit, die Kosten bei der Unterhaltung der öffentlichen Grünanlagen zu minimieren. Daher möchte er auf der nächsten Kulturausschusssitzung den Mitgliedern dieses Projekt vorstellen.

Der Kulturausschuss stimmt dem einstimmig zu. Herr Schatz wird sich vorbereiten.